

## Lima Personel Polda NTB Raih Medali Kejurnas Taekwondo Kapolri Cup 2022, Rizky Novapratama : Ini Berkat Dukungan Pimpinan

Syafruddin Adi - NTB.PUBLIKMERDEKA.COM

Dec 20, 2022 - 11:33



*5 Personel Polda NTB yang Meraih Medali pada Kejurnas Taekwondo Kapolri Cup 2022 dan Mendapat Penghargaan Kapolda NTB, (19/12)*

Mataram NTB - 5 (Lima) Anggota Polri Polda NTB berhasil mengharumkan nama institusi Polda NTB dengan Medali pada piala Kapolri Cup di Ajang Kejuaraan Nasional (Kejurnas) Taekwondo 2022 yang dilaksanakan di Gelanggang Olahraga (GOR) POPKI Cibubur Jakarta Timur pada pertengahan November lalu.

Keberhasilan ke Lima personel Polda tersebut mengantarkannya dalam memperoleh Penghargaan dari Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto yang diserahkan pada upacara penerima penghargaan Polda NTB atas prestasi dan kinerja selama tahun 2022.

Kelima Personel yang juga sebagai Atlet Taekwondo Polda NTB tersebut yang menerima penghargaan dari Kapolda NTB adalah sebagai berikut.

Pertama, Brigadir Rizky Novapratama mendapatkan medali Perak dalam kategori kelas tanding Kyourugi Over 80Kg Putra kelas TNI/POLRI.

Kedua, Bripda Rizma Apriantara mendapatkan medali Emas dalam kategori kelas tanding Kyourugi Under 63Kg Putra kelas TNI/POLRI.

Ketiga, Bripda Maulana Rizky mendapatkan medali Perak dalam kategori kelas tanding Kyourugi Under 80Kg Putra kelas TNI/POLRI.



Keempat, Bripda Linda Yuliana mendapatkan medali Perunggu dalam kategori kelas tanding Kyourugi Under 53Kg Putri kelas TNI/POLRI.

Dan terakhir, Bripda Rizka Salsa Pertiwi mendapatkan medali Emas dalam kategori kelas tanding Poomsae individual Putri kelas TNI/POLRI.

Brigadir Rizky Novapratama yg menjadi Pelatih, Manager, official sekaligus atlet pada Kejurnas pada Pertengahan November lalu tersebut mengatakan sangat bersyukur dengan perolehan yang di raih oleh timnya pada Kejurnas tersebut.

"Tentu ini berkat dukungan semua pihak terutama institusi Polda NTB yang telah memberikan kesempatan untuk berlatih dalam meningkatkan prestasi personel khususnya di bidang Olahraga,"ungkap Rizky usai menerima Penghargaan dari Kapolda NTB, Senin (19/12/2022).

Medali dan Penghargaan Kapolda NTB ini tentu menjadi Luar biasa bagi rekan-rekan atlet khususnya Personel Polri Polda NTB karena bukan saja ini merupakan Kebanggaan bagi Atlet tetapi menjadi vitamin dan motivasi untuk terus berlatih meraih prestasi, sehingga bukan saja dapat mengharumkan institusi Polda NTB sendiri akan tetapi dapat mengharumkan Daerah NTB secara Umum.

"Ini merupakan multi vitamin dan motivasi yang berharga bagi para atlet Taekwondo Polda NTB sehingga kedepannya dapat lebih bersemangat untuk mengejar prestasi demi Polda NTB dan Daerah NTB pada Umumnya,"ungkap Pria Multi talent Brigadir Rizky Novapratama.

Pria kelahiran Sumbawa ini juga berpesan kepada Tim dan seluruh adek-adek binaannya agar terus memupuk semangat belajar dan berlatih untuk sebuah keberhasilan. Dekan ketekunan maka diharapkan apa yang dicita-citakan menuai hasil seperti yang diharapkan.

"Buat Adek-adek, terus bersemangat dalam belajar dan berlatih karena dengan cara ini prestasi terbaik akan dapat di raih,"ucapnya.

"Terimakasih kepada Bapak KapoldaNTB atas Penghargaan yang diberikan. Tentu ini menjadi salah satu penyemangat dalam meningkatkan prestasi, dan tidak lupa juga kepada Pimpinan langsung saya yaitu Dansat Brimob polda NTB Kombespol Komaruz Zaman, S.I.K, M.H saya mengucapkan terimakasih yg sebesar-besarnya atas dukungan moril yg telah diberikan oleh Beliau"tambahnya, menutup pembicaraan.(Adb)